

# Presse- information

Inka Gossmann-Reetz

## Rücktritt von Andreas Schuster ist ein schwerer Verlust für die GdP und das Land Brandenburg

Die innenpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion Brandenburg, Inka Gossmann-Reetz, zum Rücktritt von Andreas Schuster als Landesvorsitzender der Gewerkschaft der Polizei Brandenburg:

„Der sofortige Rücktritt von Andreas Schuster ist ein schwerer Verlust für die GdP aber auch für das Land Brandenburg. Andreas Schuster hat sich mit seiner Arbeit für das Land Brandenburg sehr verdient gemacht und ist als starke Stimme für die Belange der Brandenburger Polizistinnen und Polizisten über die Parteigrenzen hinweg sehr geschätzt. Seine direkte und manchmal auch unbequeme Art diente stets der Sache – für bessere Arbeitsbedingungen für Polizistinnen und Polizisten zu streiten. Danken möchte ich Andreas Schuster für seinen klaren Kurs im Kampf gegen den Rechtsextremismus. Ich wünsche Andreas Schuster und seiner Familie alles Gute und viel Kraft.“

## Presse- stelle

Janine Kossack  
Referentin für  
Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail:  
janine.kossack@spd-  
fraktion.brandenburg.de

Alter Markt 1  
14467 Potsdam

Tel.: 0331 / 966 1324